Longny-les-Villages

Un bilan très satisfaisant pour la semaine fédérale

Overt France Lundi 14 Aug 2017



Les bénévoles ont permis aux cyclos de passer une agréable semaine.

Éric de Brebisson, président du cyclo-club longnycien, fait le point quelques jours après la fin de la semaine fédérale des cyclos. « Le point d'accueil a été démonté, les fleurs en papier crépon et les vélos vont disparaître », commente ce dernier.

Il a remercié tous ceux qui ont permis à ce que cet événement se déroule de la meilleure façon possible. En tout, 87 bénévoles issus de quinze associations locales ont mis la main à la pâte. « Nous avons formé une bien belle équipe », s'est réjoui le président. À Longny, 1 750 cyclos ont été accueillis dimanche 30 juillet, et 6 550 cyclos ont été comptabilisés sur le parking vélo, dont 4 724 au niveau du point d'accueil, vendredi 4 août.